



Le forum des métiers de Clément

publié le 17/06/2011

Cette journée ma permis de rencontrer un professionnel de **la cuisine** et un professionnel de **la pâtisserie**

Il m'ont appris des choses nouvelles comme les études qu'il faut faire pour se lancer dans ce métier. Il faut minimum un CAP.

Les horaire sont très rudes mais avec l'envie et la conviction de faire ce métier je pense que les horaires seront oubliés !

Cette journée m'a appris beaucoup de choses !

Clément

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.